
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 30.10.2018 F0224/18 

Absender 
 

 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 01.11.2018 

 

Kurztitel  
 
Entwicklung Innenstadthandel 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Stadtrat hat mit dem Antrag A0097/17 „Entwicklung Innenstadt(Handel)“ beschlossen ein 

ganzjähriges Monitoring der Kundenfrequenzen, inkl. der Parkhausbelegung, zu 

implementieren und regelmäßig Bericht zu erstatten. Bisher erfolgte dazu kein Bericht. 

 

Deswegen frage ich Sie: 

 

- Wie ist der Umsetzungsstand des o.g. Antrages? 

- Wieso ist bisher keine geeignete formale Berichterstattung erfolgt? 

- Wie hat sich die Kunden- und Besucher*innenfrequenz der Innenstadt seit Beschluss 

des Antrags entwickelt? 

- Welchen Anteil haben die Maßnahmen zur Belebung der Innenstadt zur Entwicklung 

des Innenstadthandels beigetragen? 

- Wann soll der in einem breiten Beteiligungsverfahren erstellte Maßnahmenplan 

Innenstadthandel final beschlossen werden? 

 

Es wird um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort gebeten. 

 

 

 

Tom Assmann 

Stadtrat  

 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

